

Meeting aérien à Plomodiern : un beau coup de pouce pour une vingtaine d'enfants finistériens

Karen Jégo le 29 mai 2023 à 08h01



Lisa et son frère Pierre avec leurs parents, Vincent et Sandra Kerviel, et Sasha et ses parents Vincent et Dorothée Rudelle, ont hâte de pouvoir assister au meeting sur la plage juste derrière eux.

Aider des enfants à mieux vivre malgré leur handicap, c'est le but que s'est donné l'association Sourire de mêmes. Avec les fonds recueillis grâce à un grand meeting aérien, en juin, des équipements seront ainsi financés pour une vingtaine de familles finistériennes.

Ils s'appellent Ethan, Sasha, Laly, Gurwann ou encore Pierre, Paloma et Aïcha. Ils ont entre 3 et 17 ans, viennent de tout le Finistère et sont tous touchés par une maladie invalidante : spina-bifida, dysplasie métatropique, épilepsie, paralysie cérébrale... Afin d'éclairer un peu leur quotidien, **l'association Sourire de mêmes** a décidé d'organiser un **grand meeting aérien caritatif**, les 10 et 11 juin 2023, plages de Pentrez à Saint-Nic et de Lestrevet, à Plomodiern.

« On se sent entourés »

« C'est la première fois qu'on va bénéficier d'une démarche comme ça. On est très contents que des gens pensent aux enfants, on se sent entourés, salue ainsi Vincent Kerviel, papa de Pierre, un petit garçon atteint du syndrome de duplication du gène MeCP2. L'idée serait d'acheter une chaise adaptée, avec une coque, pour qu'il reste bien assis ».

Le bambin de bientôt 4 ans, de Poullan-sur-Mer, a une jolie petite bouille et semble curieux de tout. Le meeting sera aussi l'occasion pour lui de tester pour la première fois une joëlette, un fauteuil roulant handisport qui permet de pratiquer la marche ou la randonnée. Un stand dédié sera ainsi tenu par l'association Rider Tattoo.

« Pierre est encore petit donc ça reste encore gérable, relativise son père. Il devrait participer à des essais cliniques d'ici deux ans car sa maladie est possiblement réversible. Il y a 70 cas comme lui en France ».

« Ça fait chaud au cœur »

Près de lui, Sasha, 12 ans, originaire de Quimper et au regard doux, est aussi en fauteuil roulant. Malgré son mutisme, il est très attentif à tout ce qui se dit autour de lui. « Le diagnostic a été posé, il y a seulement deux ans par un généticien de Manchester. C'est le premier cas recensé dans le monde. On ignore comment va évoluer la maladie », rapporte son père Vincent Rudelle.

Grâce à l'événement, Sasha pourra ainsi bénéficier d'une nouvelle tablette numérique, avec un logiciel pour communiquer plus facilement. « On a l'habitude de se débrouiller seuls. Ça fait chaud au cœur », glisse le papa du jeune garçon.

En tout, ils sont une vingtaine de bambins et de jeunes ados (plus l'asso APF France Handicap) à se partager les 50 000 € que devrait dégager le meeting, la moitié de la somme étant financée par le Département.

« Parmi les achats, la majorité concerne des fauteuils. Il y aura aussi un lit médicalisé, une imprimante, un ordinateur braille, un hippocampe pour aller à l'eau..., énumère Laure Duvail, responsable du pôle social à Sourire de mômes. Les familles ont déjà acheté le matériel. On remboursera ou on payera au fournisseur le reste à charge ».

Outre les aspects solidaire et spectaculaire du meeting aérien, ce week-end sera également l'occasion pour les familles d'enfants handicapés de se rencontrer, créer du lien et ne plus se sentir seuls.

Pratique

Meeting aérien les 10 et 11 juin 2023, plages de Pentrez à Saint-Nic et de Lestrevet à Plomodiern. Billetterie sur souriredemomes.org ou page Facebook [Souriredemomes](https://www.facebook.com/Souriredemomes). Réservations du baptême en hélicoptère aux 06 80 33 33 50 ou 06 07 86 96 96 ou courriel, christophe@helicoservices.fr